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■けやき撤去事業で知事から感謝状を賜りました 

令和７年１月２８日（火）埼玉県庁知事室において、けやき積立

金による放置事案改善事業に対して知事から感謝状を賜りました。 

今回の事業は、坂戸市からの申し出を受け、同市内で放置され

た産業廃棄物について「さいたま環境整備事業推進積立金（通称：

けやき積立金）」を活用して、令和５年度及び令和６年度に当該産

業廃棄物の一部を撤去したものです。 

感謝状は、事業主体である当協会、現場作業を行った株式会社

木下フレンド、廃棄物の焼却処理を行った株式会社ショーモンの３

者に贈呈されました。 

大野知事は「皆さんの尽力に感謝します。我々も適切に県民の

皆さんに啓発を行いながら、サーキュラーエコノミーの推進などを通

じて行政の役割を果たしていきたい。」と話しました。 

亀井会長は「今回のけやき積立金による環境改善事業や災害時の廃棄物処理支援など様々な面で県行

政に協力していきたい。」と述べました。 

 

■熱中症対策について（埼玉労働局からのお知らせ） 

熱中症対策はきちんと対策をすれば、防ぐことができるものであ

り、万が一発生しても重症化を防ぐことができるといわれています。 

熱中症対策については省令改正を行い、本年６月１日に新しい

ルールが施行する予定となっております。 

そこで、埼玉労働局では熱中症対策セミナーを４月２３日に開催

します。会場、オンラインの両方が用意されています。積極的にご

参加ください。 

詳しくは、協会ホームページのお知らせをご覧ください。 

https://saitama-sanpai.or.jp/news/20250402.html 
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■令和６年度３Ｓ運動表彰式が行われました 

 令和７年２月１３日、埼玉会館において令和６年度３

Ｓ運動表彰式が行われました。 

 今年度のトップランナー賞は株式会社クリーンテック

サーマル（深谷市）が受賞しました。 

 各賞の受賞者は次のとおりです。誠におめでとうござ

います。 

【最優秀賞】 

スマイル賞 クリーンシステム株式会社（さいたま市） 

セイケツ賞 株式会社三栄興業（三郷市） 

スタイル賞 株式会社ホートー（川越市） 

【奨励賞】 

スマイル賞 東明興業株式会社（所沢市）、化研興業株式会社（東松山市） 

セイケツ賞 クリーンシステム株式会社（さいたま町） 

スタイル賞 東明興業株式会社（所沢市） 

【特別賞】 

スマイル賞 化研興業株式会社（東松山市） 

セイケツ賞 株式会社ハチオウ川口事業所（川口市）、越谷アスコン株式会社（越谷市）、 

      土リサイクルセンター株式会社（川口市）、協栄興業株式会社（春日部市） 

スタイル賞 株式会社ケイ・エム環境（吉川市） 

【新人賞】 

株式会社ＩＳＨＩＤＡ（川口市） 
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■安全衛生パトロール事業の実施結果について 

 安全衛生パトロールは令和７年 1 月２４日に石坂産業（株）において実施しま

した。 

 事業所から安全対策の概要について説明を受け、２時間程度現場の巡回を行い、

その後、二階堂久安全衛生コンサルタントから良好事例、改善事例を質疑応答形

式で行い・意見交換が熱心に行われました。 

 

                            ベルトコンベアの確認 

 

■令和６年度労働安全衛生大会を開催しました 

３月１４日に埼玉県県民健康センタ

ーにて、労働安全衛生大会を開催し、

７０名の会員の皆様が参加しました。 

埼玉労働局労働基準部健康安全

課の川又裕子講師、二階堂労働安全

コンサルタント事務所のＣＳＰ労働安

全コンサルタント二階堂久講師から貴

重な講演をして頂きました。講演終了後、石坂産業(株)の北嶋慎史氏より、令和７年１月２４日

に実施した安全衛生パトロールの指摘事項と改善について、パワーポイント使用しながら事例

発表しました。 

最後に桑原常任理事が先導し、参加者全員で「安全宣言」を読み上げました。 

大会終了後、参加者全員に証明書を交付しました。 

 

■環境産業合同研修会（新人フォローアップ研修会）を開催しました 

２月２５日に環境産業合同研修会（新人フォローアップ研修会）をリモ

ート方式で実施しました。昨年５月２０日に開催した「環境産業合同入社

式」に参加した方々を中心に、正会員９社２７名が参加しました。 

講師の株式会社インソースの江連恵美様より、「これまでの仕事の振り

返り」や「今後どのように仕事を進めていくのか」などについて、ホワイトボ

ードと資料を使用しながら、分かりやすく講演して頂きました。 

また、リモート研修でありながらもグループワークを行い、仲間との交流を深めました。 

 

■令和６年度実務担当者研修会を開催しました 

本研修会は、埼玉県から委託を受け、産業廃棄物の処理、排出業務に携わる実務担当者等を対象に、廃

棄物処理法等に定められた基準等の基礎について知識を習得するとともに、産業廃棄物の適正処理の推進

に資することを目的に開催したものです。 

配信期間は１月１５日から２月２５日までで、下記の５コースに述べ５８４名の方が受講しました。 

①法律研修コース（排出事業者用）、②法律研修コース（処理業者用）、③廃棄物処理研修コース、 

④安全衛生・事業場管理研修コース、⑤廃棄物処理における契約書とマニフェスト研修コース 
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■令和７年度環境産業合同入社式のご案内 

協会では埼玉県と合同で「廃棄物処理業から環境産業へのステージアップ事業」の一環として、環境産業

合同入社式を行っています。 

令和６年度は、会場とオンラインのハイブリッドで開催し、会員企業の１５社３５名（７名はリモート参加）の新

入社員の方々が参加しました。 

令和７年度は、５月２０日（火）にさいたま共済会館６０１会議室で開催する予定です。今年度も多数の新入

社員の方の参加をお待ちしています。（会員の皆様には別途、ご案内いたします） 

 

■令和７年度埼玉県補助金のご案内 

①【資源循環推進課】サーキュラーエコノミーの推進のための補助金 

 再資源化技術高度化支援 補助上限 2000 万円、補助率、中小企業 2/3・大企業 1/2 

 サーキュラーエコノミー型ビジネス創出支援 補助上限 750 万円、補助率 2/3 

 https://www.pref.saitama.lg.jp/a0507/circular/hojyo/r7_hojyo1.html 

②【温暖化対策課】ＣＯ２排出削減設備導入補助金（緊急対策枠） 

 対象設備：・空調設備やボイラーなどの高効率設備への更新 

      ・再生可能エネルギーの導入（太陽光発電は蓄電池の設置が必須） 

 補助対象者：中小企業、補助率 1/2、補助上限 500 万円 

 https://www.pref.saitama.lg.jp/soshiki/a0502/ 

 

【主な協会行事予定（4 月～5 月）】 

4/17（木） 第 1 回理事会 

5/15（木） 第 2 回理事会 

5/20（火） 環境産業合同入社式 

 

■令和７年度事務局体制 

 常務理事兼事務局長 金子 亮 

 事務局次長     石田 朋樹 

 主任        駒井 知子 

 主事        小杉 美紗季 

 

第１３回定時総会のお知らせ            

第 13 回定時総会を次により開催いたします。会員の皆様のご出席をお願いいたします。 

また、総会の後には、大野知事をはじめ、多くのご来賓をお迎えして、恒例の懇親会を開催 

いたします。お誘い合わせの上、多数ご参加くださるようご案内申し上げます。 

会員の皆様には、別途郵送にてご案内いたします。 

〇日時 令和７年６月３日(火) 表彰式 午後３時～ 総会 午後４時～ 懇親会 午後５時～ 

〇場所 ロイヤルパインズホテル浦和 ４階ロイヤルクラウン 

〇議事 令和６年度事業報告・決算報告承認の件 ほか 

〇懇親会参加費 お一人様 １２，０００円  

【編集後記】 

ようやく気温も落ち着き、過ごしやすい季節

となりました。 

この時期は天気が不安定で、桜がすぐに

散ってしまいますが、今年は、大きく崩れるこ

ともなく、桜を長く楽しむことができました�� 

新年度になり、新しい社員を迎えられた会

員様も多いかと思います。 

協会は引き続き４人体制で､気持ちを新た

に皆様のお役に立てるよう頑張って参りたい

と思います！！(K) 


